



Orange en route vers une insuffisance professionnelle ?

En effet, alors même que les restructurations et les réorganisations s'enchaînent, le rapport des médecins est éloquent :

- mal être grandissant chez les salariés,**
- sentiment de honte,**
- perte de sens dans leur travail et au sein du groupe**
- inquiétude dans leurs avenir et dans l'entreprise**

La **CFDT** ne sait pas si elle doit se réjouir, mais force est de constater que les conclusions de l'ensemble des médecins sont un copié/collé de nos alertes tout au long de l'année 2023 et des années précédentes.

Face aux coupes budgétaires actuelles, la qualité de notre médecine du travail est menacée. Moins de suivi médical, moins de prévention. La **CFDT** s'inquiète de l'avenir du Service Santé au Travail au sein d'Orange.

Allons-nous revivre les années Lombard ?

Projet Libellule

La **CFDT** s'oppose catégoriquement à la fermeture des boutiques d'Avranches, Dieppe Belvédère, Montargis, Auray, Rennes République et Saumur au 2ème semestre 2024.

Nous disons **STOP** pour les raisons suivantes :

Risques routiers accrus : les décisions de l'entreprise forcent nos collègues à des trajets plus longs et plus dangereux.

Risques psychosociaux explosifs : La pression, le stress, l'anxiété sont devenus insupportables pour nos salariés.

Inquiétude généralisée : Tout le réseau des boutiques AD est menacé. La peur et l'incertitude règnent.

Perte de confiance : Votre stratégie de l'entreprise est un échec total, nos collègues ne croient plus en l'avenir que vous proposez.

Déséquilibre vie privée/professionnelle : La direction met tous les jeunes parents à genoux, incapables de concilier travail et vie personnelle.

Nous exigeons l'arrêt immédiat de ces fermetures et de toutes celles que vous prévoyez.

Rennes République : Une véritable provocation ! Nos salariés vivent et subissent votre mépris quotidien. Vous prétendez ne pas trouver de local, et malgré les travaux municipaux, un Orange Store s'installe à quelques pas. Une insulte !

La **CFDT** n'a pas pris part au vote et exige, une fois encore, l'arrêt immédiat de cette politique suicidaire.

**La CFDT continuera à se battre pour protéger nos collègues des AD.
STOP à cette destruction !**

Vos élu(e)s restent à votre écoute

